



## 「さんさんプラン」導入に前川喜平氏

の島が海没した。

世界の首脳はすぐに共同で行動すべきだ。政策も行動も科学に基づかねばならない。」

翌年2月まで日本軍と連合軍が繰り広げた戦いで、日本軍は死者2万人、航空機680機などを失い大敗北、退却して攻守が転換することになった。

ソロモン諸島は、オーストラリア北東の南太平洋にある100余の島しょから成り、首都はガダルカナル島のホニアラ、面積2800km<sup>2</sup>、人口55万人である。

日本と誇示してきた先生は「退却」と言わずに「転進」と言つた。

私たち世代は、ガダルカナル島の戦い(写真)・慰霊記念碑(記憶)が記憶に載されています。

私は「退却でないか」と質問したら、「進む方へを変えただけだ!」とどなられた。

これまで連戦連勝の事実に、鈴木輝男氏が「30人学級実現」を公約に掲げていました。

「寝耳に水」の発言を受け、県教育委員会は対策に着手。当時の県教育次長の長南博昭氏が文科省に相談に行つた相手が、前川喜平・元文部官僚でした。

その経過については、前川喜平氏の著書に掲載されています。(91頁)

11年度の中学校一年生1クラス40人の心配

トイシ入れ

図書室 滝



40人学級の問題で茨城県総和町を紹介(1999年1月24日号)

日本共産党の参院選躍進で30人学級の実施を

藤島民報 '98年6月21日号 第146号

中ナワ  
中・高・低 游

日本共産党の参院選躍進で30人学級の実施を

藤島民報 '98年6月21日号 第146号

中ナワ  
中・高・低 游



ガダルカナル島の戦い慰霊記念碑

マネレ外相は9月の第74回国連総会で次のような演説をした。

「国連はすべての人たちのために設立されたのであって、一部による一方的な行動で台無しにされることがあつてはならない。

国連事務総長がこの

## 世界の国々 埋没する島 ソロモン諸島 青山 崇

ほど太平洋地域を訪問したことは、小さな島じよ国にとって、気候の課題が重大であることをよく示している。ソロモン諸島は世界平均の3倍の規模で気候変動の影響を受け、海面上昇によつて5つ

間が過ぎたので残つていませんとは、またも行政トップの声。これで首相を守れれば、いい所へ出世出来る事を見ているから不。

▲吉田茂首相の時代から来年は中止を言い出さねばならなかつたんだ。これは、自分がやつたことの重大さが分かったからか、それとも、早く幕引きをしたかったからか。多分

▲一族や大使などは例年2000人程なんだそう。それに各界に見ものだぜ。(石川)

1842年8月から残る。

翌年2月まで日本軍と一緒に、連合軍が繰り広げた戦いで、日本軍は死者2万人、航空機680機などを失い大敗北、退却して攻守が転換することになった。

これまで連戦連勝の事実に、鈴木輝男氏が「30人学級実現」を公約に掲げていました。

「寝耳に水」の発言を受け、県教育委員会は対策に着手。当時の県教育次長の長南博昭氏が文科省に相談に行つた相手が、前川喜平・元文部官僚でした。

その経過については、前川喜平氏の著書に掲載されています。(91頁)

悪知恵が見もの

功績のあつた人等が呼ばれるんだそうだが、首相の口からはPTAなんていう単語が出でるぜ。等が曲者で、これを悪用したんだ。

憲法を読み替えて戦争できる国にしたように、よく悪知恵が働くぜ。

しかも、全体で一万人という限度を知りながらだよ。

▲関係書類は、保存期

ご苦労されている後援会の人が呼ばれて悪いか・ナンテ言葉もあるようだが、功績とは誰の為の功績なんだ、といふことになるねー。

開催の目的が分かつているんだろうかノー。

▲同時に問題なのが、5千円の会費を集めたという前夜祭だ。とても5千円の会費を集めた

もう千円じゃ上がらないホテルと御馳走のハズ。この辺の忘年会の会費と同じ力ヨ。なのに、この収支がどの政治資金報告書にも無いんだとサ。さーどう言ひ逃れるか、悪知恵が見ものだぜ。(石川)